

Ein Tag im Zeichen des gemeinsamen Aufbruchs: Festgottesdienst für den Seelsorgeraum

Am 16. September war es soweit: Mit einem Festgottesdienst in der Oberleutascher Kirche wurde der Seelsorgeraum Seefelder Plateau mit den Pfarren Ober- und Unterleutasch, Seefeld, Reith bei Seefeld und Mösern nun auch offiziell errichtet. Dekan Peter Scheiring zelebrierte mit Konzelebrant Józef Niewiadomski die Messe zur Amtseinführung von Pfarrprovisor Mateusz Kierzkowski. Auch Vikar P. Joji Alex und Vikar P. Bernhard Kriegbaum, SJ, die im Seelsorgeraum als Unterstützung tätig sein werden, feierten den Gottesdienst mit.

Ministranten aus verschiedenen Gemeinden des Seelsorgeraums machten die feierliche Messe genauso wie die „plateauübergreifende“ musikalische Gestaltung durch Gabriele Puhl (Orgel), die Singgruppe Gabi und die „Steinrösler“ zum gelungenen Start auf dem neuen Weg.

Pfarrer Mateusz freute sich ganz besonders, dass aus allen fünf Pfarren Pfarrgemeinderats- und Pfarrkirchenrats-Mitglieder ein starkes Zeichen setzten, und ihm per Handschlag ihre Unterstützung zusagten. Auch weitere, vielleicht für den einen oder anderen neue Gesichter, durften die Gottesdienstbesucher kennenlernen – die hauptamtlichen Mitarbeiter des Seelsorgeraums. Die anschließende Agape, zu der Bürgermeister Jorgo Chrysochoidis in die Leutascher Feuerwehrhalle geladen hatte, nutzten die Festgäste – unter ihnen auch die Bürgermeister aus Telfs und Seefeld um sich besser kennenzulernen und so einen wichtigen Schritt in die gemeinsame Zukunft zu setzen.

